

Das «Rotkäppli» besuchte die Kinder in der Villa Blau

Wettermässig stand das diesjährige Sommerfest der Villa Blau unter einem schlechten Zeichen. Pünktlich zu Beginn der Theateraufführung der Hort-Kinder begann es zu regnen. Dies tat aber der guten Stimmung keinen Abbruch, und die Kinder und Eltern genossen die Darbietung von «Rotkäppli» sichtlich. Dank der vorsorglich aufgestellten Zelte konnte auch der restliche Abend im Trockenen verbracht werden. Gross und Klein genossen die Würste und das reichhaltige Salatbuffet, und die Eltern nutzten die Gelegenheit zum Austausch untereinander und mit dem Team der Villa Blau. Es folgten der grosse Auftritt der Krippenkinder, die drei ihrer Lieblingslieder vortrugen, und als süsser Abschluss ein riesiges Dessertbuffet. Das positive Echo aller Beteiligten machte klar, dass das Sommerfest aus dem Jahresprogramm der Villa Blau nicht mehr wegzudenken ist.

Susanne Studiger



Gespannt lauschten die Kinder den Darbietungen des «Rotkäppli».